

Et si on repensait l'autoroute?

Requalification de l'autoroute A1a entre Crissier et la Maladière en boulevard urbain

25 février - 16h45 UNIL - Amphimax 414

ATE Vaud - Accueil et présentation du contexte David Raedler, président de l'ATE Vaud

La mobilité sur le campus et ses impacts dans l'Ouest-lausannois Benoît Frund, Vice-recteur "durabilité et campus" UNIL

Résultat des analyses de bruit et de qualité de l'air à proximité de l'autoroute A1a

Valentin Simeonov, ancien enseignant en sciences et ingénierie de l'environnement EPFL

Le potentiel urbanistique de l'ouest lausannois & Résultats des analyses du projet de master "Dépasser l'autoroute"

Cédric Wehrle, Chercheur en urbanisme EPFL, gagnant du prix Arditi **Paola Viganò**, Professeure ordinaire, Laboratoire d'urbanisme, EPFL

Promenade virtuelle dans l'ouest lausannois sans autoroute

Thierry Chanard, Urbaniste, directeur général du bureau d'études en aménagement GEA

Table-ronde - les enjeux du déclassement d'une autoroute pénétrante

Nuria Gorrite, Conseillère d'Etat vaudoise

Jürg Röthlisberger, directeur de l'Office fédéral des routes (OFROU) Raymond Gauthier, chef du service de l'urbanisme de Chavannes Lise Van Long, Manager en charge de la durabilité au CIO

Fin à 19h30, apéro offert

Entrée libre Inscription obligatoire www.ate-vd.ch & réseaux-sociaux